

こんにちは!!

市長です

Vol.56

「新しい夏」

令和2年の1月、国内で最初の新型コロナウイルス感染者が確認されました。それから起こった社会の混乱は、今思い返しても本当に大変でした。外出自粛、人との接触の制限、マスクの着用：さまざまな制約の中、でき



▶子供ふれあい公園で行われた朝のラジオ体操会(6月4日)

ることを模索し、力を合わせ乗り越えてきました。

現在、第6波といわれるオミクロン株による新規感染は、全国的に減少傾向にあります。そのような中、厚生労働省から、屋外での散歩やランニング、通勤・通学では「マスクは必要ない」との呼びかけがありました。

もちろん、マスク着用は基本的な感染対策としてこれからも重要です。しかし、夏の高温多湿の環境で、熱中症リスクを回避するためにも、『マスクを外すこと』になったことは、歓迎したいと思います。

今年は、通常に近い形で修学旅行も再開でき、また多くの行事、会議なども対面で実施されています。3年という長い間に経験したさまざまな実例の検証や調査が進み、ようやく手探りで新たな日常への一歩を歩み始めた気がしています。

各地域での小さな夏のお祭りや家族での旅行、帰省など、今年はこれまでできなかったことができる、新しい夏になると思います。感染力を上げながら、何倍も、何倍も楽しみましょう。